



## Eisig-winterlich im Aschauer Tal

### Beitrag

Die blaue Stunde neigt sich im Priental und die Dunkelheit hält mehr und mehr Einzug. Eine beachtlichen Kontrast bietet dabei die weiße Pracht die durch die mächtigen Schneewächten ein wunderschönes Bild abgeben. Schloss Hohenaschau und Zellerhorn zeigen sich dabei als Aschauer Wahrzeichen wie immer beeindruckend und imposant.

Bericht und Foto: Herbert Reiter

### Kategorie

1. Natur & Umwelt

### Schlagworte

1. Aschau
2. Bayern
3. Chiemgau



4. München-Oberbayern
5. Priental